

**Rede
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Eröffnung der
Horizont – Berufs- und Studienmesse WDG Pocking**

am Mittwoch, 20. Februar 2019



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Die Berufs- und Studienmesse "horizont" ist mittlerweile zu einer der wichtigsten Informationsbörsen für Schülerinnen und Schüler im südlichen Landkreises Passau und dem Rottal geworden.

Das Wilhelm-Diess-Gymnasium in Pocking stellt damit einmal mehr unter Beweis, dass es mehr ist, als nur Wissensstätte.

Nein, sie ist auch Partner, Wegbegleiter und Wegbereiter unserer jungen Menschen!

Und diese Veranstaltung zeigt auch, dass Schule in Partnerschaft mit Hochschulen, Wirtschaft und öffentlicher Verwaltung ein wirklich starker Partner für die Lebensplanung junger Menschen sein kann!

Mein Dank gilt dem Organisationsteam des Pockinger Wilhelm-Diess-Gymnasiums, und den vielen Ausstellern.

In der Summe ist wieder ein einzigartiges Angebot entstanden, das unserem wichtigsten Zukunftskapital gilt: Jungen Menschen, die ihr Leben und damit ihre Heimat selbst gestalten wollen.

Anrede

Liebe Schülerinnen und Schüler, Sie stehen bald vor einer wichtigen Weichenstellung in Ihrem Leben. Ob Ausbildung oder Studium, Ihnen stehen alle Wege offen.

Und Sie allein entscheiden, welchen dieser Wege Sie einschlagen wollen.

Bei jeder Entscheidung ist zuvor die Information über die verschiedenen Angebote die wichtigste Grundlage. Nutzen Sie also heute die Gelegenheit und informieren sich über die Möglichkeiten nach Ihrer Schulzeit.

Nur wer seine Alternativen kennt, kann für sich die beste Auswahl treffen.

Anrede

Liebe Schülerinnen und Schüler, treffen Sie *die* Entscheidung, die Sie selbst für richtig halten. Ich wünsche Ihnen dazu und für Ihren weiteren Lebensweg von Herzen alles Gute.